



ようこそ！武蔵台学園へ

東京都立武蔵台学園校長 金子 猛

本校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。

本校は、昭和42年（西暦1967年）に開校した、小・中・高等部の知的障害教育部門と、小・中学部の病弱教育部門を設置する特別支援学校です。

平成15年に前身である立川養護学校が立川市から府中市に移転した際に武蔵台養護学校へと校名を変更し、その後武蔵台特別支援学校を経て、平成24年に学校の改編により知的障害教育部門（本校）と病弱教育部門（東京都立小児総合医療センター内の分教室）を併置して武蔵台学園となりました。

令和6年度の現在、創立57年目の教育活動を展開しています。

「教学相長」を校訓とし、児童・生徒と教師が共に学び合い、一人一人の人権を大切にした教育を進め、互いに成長していく学校です。

また、「セーフティ・スクール、スペシャリティ・スクール、スマート・スクール」を目指す学校像として掲げ、日々実践を積み上げています。

今後一層、指導内容・方法の充実に磨きをかけ、児童・生徒、保護者、都民の皆様に信頼される学校となるよう、教職員一同、誠心誠意取り組んでまいります。

特別支援教育のセンター的機能として、国分寺市・国立市とのエリア・ネットワークに加え、都立高等学校との「都立版エリアネットワーク」も行っております。

令和6年度は、東京都教育委員会の「特別支援教育の理解促進に向けた障害者スポーツを通じた交流の促進」事業の研究指定校として、地域の学校や高齢者施設等との交流の活性化を図ります。

機会がありましたらぜひ本校にお越しいただき、生き生きと学習活動に取り組んでいる児童・生徒の様子をご覧ください。

本校ホームページでは、学習や行事、交流等、学校生活の様子をはじめ、本校の教育活動の特色を紹介しています。

お気付きの点等がありましたら、お寄せいただけると幸いです。

引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を願いいたします。